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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 

１ ７ 久 松   猛 

２ ６ 古 沢 喜 幸 

３ ２０ 柏 村 忠 志 

４ １０ 安 藤 真理子 

５ ８ 鈴 木 一 彦 

６ ５ 福 田 一 夫 

７ １ 平 石 勝 司 

８ ２３ 竹 内   裕 

９ １６ 栁 澤   明 

１０ １４ 井 坂 正 典 

１１ ２ 白 戸 優 子 

１２ ４ 荒 井   武 

１３ ３ 吉 田 千鶴子 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 特定健康診査について 

(1) 受診率目標にせまる戦略の構築について 

(2) 人口２１万人，受診率４７．９％の上越市から何を

学ぶか。 

 

 

２ 震災家屋修繕費補助の実施状況と見通し及び「震災

復興の見通しが立ってから導入」と表明した住宅リフ

ォーム助成制度について 

 

 

３ 土浦小の桜樹伐採について 

(1) 地域住民共有の財産ともいえる樹齢６０年の桜樹

を勝手に伐採しても許されるのか。 

(2) 昭和３１年卒業生の記念植樹と聞くが，卒業生の

母校への思いを切り捨てたことにならないか。 

(3) 「必要」と認めれば，今後も樹木伐採を独断でた

めらわず行うのか。 

 

 

４ 医療費の窓口一部負担金の減免要綱の策定について 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

教育長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 土浦駅西口北地区の市有地５，０００㎡の有効活用

は，駅周辺活性化のカギを握ると思うがどうか。 

 

 

２ いじめについて 

(1) 大津市の教育委員会の対応についての見解 

(2) いじめの早期認識及び対応策について 

(3) 土浦市のいじめの実態について 

 

 

３ 空き家対策について 

(1) 空き家の実態について 

  ① 空き家の件数 

  ② 家屋への課税件数について 

  ③ 固定資産税の滞納件数について 

  ④ 所有者の所在不明件数について 

(2) 隣人への迷惑対策について 

(3) 抜本的な対策について（空き家条例等） 

 

 

市  長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ コウノトリが舞う霞ヶ浦流域をめざして ― 流域自

治体との連携で，コウノトリが生息できる（野生復帰

できる）環境を創ろう。 

(1) 霞ヶ浦流域自治体に「コウノトリの舞うネットワー

ク」の結成を呼びかけ，コウノトリについて理解を深

め，その生息環境づくりを住民と協働で行う。 

(2) 桜川河川敷や鶴沼などにコウノトリが生息できる

環境整備を，市は率先して行う。 

 

 

２ 多様な竹の機能を活かし，地域経済の活性化に放置

竹林を積極的に活用しよう。 

(1) 竹林の多様な機能（竹炭・チップ，竹酢液，飼料，

土壌改良材・生肥料など）を事業化する。 

(2) 原料竹材を，加工製造し（竹炭・チップ，竹酢液，

飼料，土壌改良材・生肥料），販売まで取り組む「６

次産業化」による，経済波及効果と雇用効果及び，税

収入の見通しについて（市内の竹林面積１５０ヘクタ

ールを想定して） 

(3) (2)の「６次産業」を推進するための横断的組織の

設置について 

 

 

３ 消費税引き上げ（８％及び１０％へ）によって，中

小事業者の実態（例えば「利益が上がる・減る」，「売

り上げが上がる・減る」，「消費税を売上価格や単価に

転嫁できない・できる」など）を，土浦商工会議所な

どで調査をしているのか。また，消費税対策をどのよ

うに検討しているか。 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

安藤真理子 

 

１ 協同病院の移転について 

(1) 移転後の跡地利用について 

(2) アクセス道路の新設及び改良について 

  

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

 

鈴木一彦 

 

 

１ 小中学校適正配置について 

 (1) 各地区での説明会の状況と住民の反応 

 (2) 小中一貫教育導入についての方向性 

 (3) 真鍋小と土浦二中の成果（現段階で） 

  

 

２ ゴミ減量大作戦について 

 (1) どのように住民に周知し協力を求めているか。 

 (2) 生ゴミ処理容器等設置事業補助金の利用状況 

 (3) 事業系の生ゴミ処理の現状について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

福田一夫 

 

１ 著作権教育について 

 

 

２ 土浦全国花火競技大会，土浦薪能に障害者専用席を 

 

 

教 育 長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 胃がん撲滅のためのピロリ菌ＡＢＣリスク検査の普

及と助成について 

  

 

２ コンビニにおける証明書等の交付サービスについて 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 農業をとりまく諸課題について 

 (1) 耕作放棄地対策 

 (2) 農地法改正以降の対策 

 (3) 新規就農者対策 

 (4) 戸別所得補償の現状と対策 

 (5) 鳥獣被害防止対策 

 (6) ６次産業化法の対策 

 

 

２ 新在留管理制度の現状と課題 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１６ 

 

栁澤 明 

 

１ 中心市街地活性化と観光行政について 

 (1) まちなかグランドデザインと中心市街地活性化基

本計画の考え方と関連性は？ 

 (2) ラクスマリーナの位置付けは？ 

 (3) モール５０５については？ 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 新市庁舎建設計画候補地に関して伺います。 

 (1) イトーヨーカドー土浦店跡地に選定することに至

った経緯について 

 (2) 判断の視点となった四つの評価について 

  ① 市民の利便性 

  ② 持続可能なまちづくり 

  ③ 経済性 

  ④ 迅速性 

を詳細に説明願いたい。 

 (3) 中央一丁目及び周辺住民との市庁舎移転に関して

の説明の経緯について 

 (4) イトーヨーカドーの床購入後のシミュレーション

はしたのかどうか？ 

 (5) 買い物難民に対する施策をどのように考えている

のか？ 

 (6) 土浦都市開発（株）及び地権者との関係について 

 (7) 今後パブリックコメントはどのように実施してい

くのか？ 

 

 

２ 土浦市バリアフリー計画の進捗と今後の計画につい

て伺います。 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 超高齢社会と障害福祉について 

 (1) 行政等に対する要望の変化と対応について 

 (2) 短期入所サービス及びレスパイトケアについて 

 (3) 就労支援と移動支援について 

 

 

２ 発達障害の方たちと，そのサポートについて 

 (1) 発達障害等支援・特別支援教育総合推進事業のグ

ランドモデル地域としての土浦市とは。 

 (2) ジョブコーチと就労支援について 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

教育長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 肢体不自由児者について 

 (1) 地域社会での対策について 

 (2) ２４時間援助・支援が必要な方の対策について 

 (3) 共同生活・介護施設等対策について 

 

 

２ アオコ対策 

 (1) 国の霞ヶ浦対策について 

 (2) 県の流入河川対策について 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ いじめ防止対策の強化について 

 (1) 大津市でのいじめ問題から，教師，子ども達に伝

えたいこと，家庭へのお願い等を伺う。 

 (2) 「いじめは，いじめた側が１００％悪い」「いじ

めは犯罪」との理念の浸透を図ることについて 

 (3) 見えなくなったいじめ（携帯メールやネットを通

じてのいじめ）を早期に発見するには？ 

 (4) いじめのない学校にするため何か対策を講じてい

るか。また，定期的に子ども達でいじめについての

話し合いをさせているか。 

 (5) セカンドブック・サードブックの贈呈について 

 

 

２ 防災について 

 (1) 「家族防災会議の日」の推進について 

 (2) 避難所運営ゲーム（ＨＵＧ）の実施について 

 

 

３ 熱中症の予防対策 

 (1) ミストシャワーの設置について（保育所，幼稚園，

小中学校，公園，イベント会場等） 

 (2) 気化式涼風装置の配備について（体育館・武道館） 

 

 

 

市長及び 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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